



## Dernière journée en Lozère

publié le 13/05/2011

Fin de séjour extraordinaire pour le groupe : super météo, magnifiques vols en parapente pour les derniers volontaires et descentes très agréables en canoe sur la Dourbie. Tout le monde ce soir est ravi, les visages sont radieux, et le groupe repart avec des souvenirs plein la tête.

Nous sommes partis de Millau à 17h45. L'heure d'arrivée à Prahecq sera confirmée à 23h sur le site internet.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.